

2021年7月～8月号 すくすくちーず

6月が終わり暑い暑い夏がやってきました。梅雨の間も眩しい太陽の陽射しが照り付け、夏の訪れを感じましたね。7月8月はこれ以上に暑い日が続くと予想されますので、熱中症対策で水分・帽子のご準備よろしくおねがいします。

7月下旬には子ども達はもう夏休みに突入しますね。こんなに暑い日々ですが、子どもたちは夏の暑さに負けることなく元気いっぱい遊んでいます。今年もコロナウイルスの影響でどこかへお出かけということはまだできませんが、7月8日は、川口ダムエネルギーミュージアムとテポーさんの出張授業を予定しています。いつもの活動とはまた違った活動になるので、みんなにたくさん楽しんでもらえたらいいなと思います。

夏の思い出をたくさん作って、楽しい夏休みにしましょう！

こっちむいてちーず



6月の活動の様子です
お家の人へプレゼント
作りを一生懸命がんば
りました！

ねらい

- 家族への手紙
 - ・身近な人への感謝の気持ちを伝えると共に自分で文章を考えて書く練習をする。
- バスボム作り
 - ・目で見ながら物を操作する。
 - ・模倣しながら上肢や手指を動かす。
 - ・香りや色の選択場面で、自ら表出し、自己選択する練習をする。

療育のはなし

6月の活動でバスボム作りという活動をしました。日頃の感謝をお家の方へお手紙と共に伝えようということで企画しましたが、なぜバスボムにしたのかそれにもちゃんとねらいがあるんです。バスボムは「すくう」「入れる」「結ぶ」「回す」「振る」「こねる」などたくさん指先の動作が必要になります。これらの動作をいれ刺激することで、巧緻性の訓練にもなります。グラム数を軽量したり材料を袋の中に入れることは、その対象物を目で見て判断し確認する力を学ぶことができます。また、触って感触を楽しむことで、肌ざわりや触覚に敏感なお子さんへのいい刺激になり、触覚の発達を促します。バスボムのように様々なねらいがある活動もあれば、1つにねらいに集中して行う活動もあります。キッズベースでは子どもの日々の様子に応じて、楽しく、たくさんの活動をしていきたいと思ひます。

7月イベント予定

| 月 | 火 | 水 | 木 | 金 |
|----------------|----------------|-----------------|----------------|----------------------|
| | | | 1 七夕せいさく | 2 七夕せいさく |
| 5 | 6 | 7 | 8 トーキング | 9 トーキング |
| ささかざり | | | | |
| 12 | 13 | 14 | 15 | 16 |
| プログラミング | | | | |
| 19 療育カードゲーム | 20 療育カードゲーム | 21 らららミュージック | 22 海の日 ⓧ | 23 スポーツの日 ⓧ |
| 26 避難訓練 | 27 避難訓練 | 28 川口ダム出前授業 | 29 レクリエーション | 30 テポー-店長による療育ゲーム |

8月イベント予定

| 月 | 火 | 水 | 木 | 金 |
|----------------|----------------------|------------|------------|----------------|
| 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |
| 祭 夏祭り じゅんぴ | | | | |
| 9 振替休日 ⓧ | 10 小麦粉粘土&スライム | 11 | 12 | 13 お盆 ⓧ |
| 16 レクリエーション | 17 テポー-店長による療育ゲーム | 18 避難訓練 | 19 避難訓練 | 20 川口ダム出前授業 |
| 23 | 24 | 25 | 26 | 27 |
| 祭 夏祭り | | | | |
| 30 レクリエーション | 31 レクリエーション | | | |

※天候やお子様様の体調により変更する場合がございます。その場合、事前にお知らせいたします。

※写真の掲載につきましては、個人情報同意書に基づき、各ご家庭ご了承の上での掲載とさせていただきます※

キッズベースのご利用日は必ずマスクをご持参頂きますようお願いいたします。